

Sportweltspiele 2010 in Porec

Geschrieben von: Administrator

Dienstag, den 03. August 2010 um 20:55 Uhr - Aktualisiert Donnerstag, den 05. August 2010 um 21:09 Uhr

Hallo liebe Sportfreunde,

die 31. Sportweltspiele der Medizin fanden vom 4.7. - 11.7.2010 in Porec / Kroatien statt. Trotz früher Abreise bei Morgengrauen in München dauerte die Anreise mit dem Auto knappe 8 Stunden, doch die wunderschön gelegene Villa mit großem Swimming-Pool hat schnell für die Reises Strapaze entschädigt.

Die Auslosung am Abend des Anreisetages bescherte uns eine Gruppe mit einer Mannschaft aus Brasilien, Spanien und Italien. Wir waren dieses Mal mit den Gegnern der Auslosung sehr zufrieden und haben uns für das Turnier einiges ausgerechnet. Auch der Spielerkader mit dieses Mal 17 Spielern konnte zu den letzten Jahren deutlich ausgebaut werden.

Nach nur einem Unentschieden und zwei Niederlagen in der Vorrunde verpassten wir wieder einmal die Endrunde der besten 16 Mannschaften. In den Platzierungsspielen gelang noch ein Sieg bei zwei weiteren Niederlagen, sodass letztendlich ein für uns enttäuschender 20. und letzter Platz herausprang. Dennoch war in dieser Woche die Stimmung der Mannschaft äußerst gut und wir können auf eine schöne Woche in Kroatien zurückblicken.

Ein ausführlicher Bericht soll demnächst noch folgen. Einige Fotos findet Ihr in der Galerie (--> Porec / Kroatien 2010)

Grüße von Eurem Team-Captain Rüdiger Kirr